

Tischtennis- Schul-Olympics

Mit dem Sieg bei der Landesmeisterschaft qualifizierte sich die Mannschaft des **GYM Hartberg** für das Bundesfinale der

SCHUL-OLYMPICS

vom 23. bis 25. März 2015

in

Vorchdorf

(OÖ).Nach dem dritten Rang in der Vorrunde, wurde der Einzug in die Finalrunden durch knappe und unglückliche Niederlagen gegen den späteren Bronzemedallengewinner SMS Wels 4:5 und gegen die SMS Scheibbs (Gewinner der Silbermedaille) 3:5 verhindert. Den 5. Platz unter 10 Teams im Bewerb C (vereinslos) erspielten sich

Elias Mauerhofer 2A

, Tobias Lugitsch 3B,

Max Ertl

und Max Schedl 4C durch sichere 5:1 Siege gegen die MMS Wolfsberg und NMS Marianum Steinberg.



[>>Fotos](#)